

ABSTRAK

PERANCANGAN ULANG INTERIOR CONCLAVE COWORKING SPACE JALAN A. YANI DI BANDUNG DENGAN PENDEKATAN WORK LIFE BALANCE

Alexandre da Silva Pereira

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Bandung, Jawa Barat, 40257

Revolusi industri keempat, atau periode industri kreatif, telah dimulai, dan bersamaan dengan itu dimulailah fase baru globalisasi ekonomi. Seiring berjalannya waktu, semakin banyak perusahaan bermunculan di Indonesia, bahkan terkadang setiap bulan. Coworking adalah tempat yang sangat dibutuhkan sebagai sarana untuk menampung para pelaku bisnis startup, freelancer dan perusahaan-perusahaan. Bandung Conclave merupakan sebuah *Coworking* yang ada di Bandung yang mana memberikan tempat dengan sistem Rental Office dan merupakan salah satu *Coworking space* di Bandung yang menawarkan nilai komunitas dan kolaboratif kepada penggunanya. Terdapat permasalahan yang ditemukan dalam perancangan Conclave *Coworking space*, yaitu Fasilitas Coworking yang ada tidak memenuhi standar dari sebuah coworking. Tujuan dari perancangan ini adalah untuk meninjau dan mengevaluasi kembali terhadap kondisi eksisting bangunan Conclave guna mengetahui seberapa berhasil bangunan Conclave tersebut dalam mengaplikasikan standarisasi perancangan. Melalui perancangan ini diharapkan dapat Merancang *Coworking space* yang memberikan Fasilitas sesuai kebutuhan pengguna dan nyaman untuk digunakan dengan menerapkan Nilai-Nilai *Coworking space*. Metode yang digunakan dalam mengumpulkan data ialah metode kualitatif yang meliputi wawancara observasi, studi lapangan, dokumentasi dan studi literatur. Yang mana dari hasil pengumpulan data itu sendiri bertujuan untuk bisa mendapatkan tujuan dan sasaran perancangannya. Tema yang diterapkan di perancangan yaitu “*Connecting each other*” terbentuk dari kemauan untuk membuat para pekerja lepas/startups bisa saling berinteraksi satu sama lain, dengan konsep desain industrial tropis, yang mana membuat suasana ruang terasa fleksibel namun terkesan serius.

Kata Kunci: Coworking, fasilitas, interaksi.